

## La UJI plantea al Consell financiar en tres años la nueva fase de Salud - El Mundo Castellón al Día - 20/03/2018

# La UJI plantea al Consell financiar en tres años la nueva fase de Salud

Los máximos responsables de la Jaume I apuntan que el presupuesto de 13 millones pendiente para finalizar la segunda fase se podría fraccionar en los tres años de la obra

**CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN**

Hace ya un mes, concretamente el pasado 16 de febrero, se inauguró la primera fase de la flamante Facultad de Ciencias de la Salud de la Universitat Jaume I de Castellón. En el acto inaugural se dieron cita las principales autoridades políticas de la Comunidad Valenciana con el presidente del Consell a la cabeza, Ximo Puig.

Tanto el president como el conseller de Educación de la Generalitat Valenciana, Vicent Marzà, se comprometieron en el transcurso de sus intervenciones públicas a financiar la finalización de la Facultad de Ciencias de la Salud y el Deporte, es decir a asumir el coste de la segunda fase de esta Facultad, presupuestada en más de 13 millones de euros.

No obstante, pasado un mes de aquel compromiso, los responsables de la Universitat Jaume I siguen esperando una llamada de la conselleria de Educación para establecer el tiempo y forma de dicho compromiso. Tal y como ha reiterado en numerosas ocasiones el rector de la Universitat Jaume I,

Vicent Climent, «en la actual situación financiera de la UJI no podemos aventurarnos a acometer la segunda fase de esta Facultad porque no contamos con la financiación suficiente».

Recordar que la previsión de la UJI se centraba en licitar esta segunda fase de la Facultad a finales del pasado año 2017, no obstante la realidad financiera ha llevado a los dirigentes de la Jaume I a obviar dicha licitación al no tener atada la financiación por parte del Consell. Aún así, tanto Climent como el responsable económico de la UJI, Miguel Angel Moliner, han expresado que «lo ideal sería licitar cuanto antes la licitación de este proyecto, realizado por la Oficina de Obras y Servicios de la UJI, para que así el proyecto tuviera continuidad».

### MÓDULO A MÓDULO

En la UJI tuvieron desde que se diseñó la Facultad que lo más apropiado era construir la Facultad por módulos y fases que permitieran concretar poco a poco las obras de una infraestructura que



Facultad de Ciencias de la Salud de la UJI. EUGENIO TORRES

se inició hace ya seis años con la construcción del Servicio de Experimentación Animal.

Así también, en estos momentos desde la UJI se apunta que los 13 millones necesarios para abordar los aularios y departamentos de la segunda fase no tienen porque desembolsarse en el periodo de un año.

«Las obras de esta segunda fase pueden prolongarse durante tres años por lo que el importe también se puede fraccionar de acuerdo al ritmo que se vayan ejecutando las obras», apunta el vicerrector de Economía y PAS (Personal de Administración y Servicios), Miguel Angel Moliner.

De esta manera, se podría fraccionar la financiación autonómica en tres, cuatro y seis millones, por ejemplo, lo que facilitaría la llegada de fondos al campus público castellanense.

Recordar que en la actualidad se está procediendo a la equipación de la primera fase de la Facultad de la Salud, que supuso una inversión de 21.000 millones de euros para construir más de 12.000 metros cuadrados y que acoge los edificios de investigación y los servicios centrales de la Facultad.

Asimismo, esta fase de la Facultad recién inaugurada y que estará plenamente operativa en septiembre para estrenar el próximo curso universitario 2018-19 albergará un total de 1.502 alumnos de grado, a los que se sumarán otros 256 estudiantes de máster y 145 y de programas de doctorado.